

Critican objetividad del Quinto Informe

BERNARDO URIBE
Y EDUARDO CEDILLO

El coordinador de la bancada de Acción Nacional dentro del Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring, cuestionó que el Quinto Informe de Gobierno de la Jefatura, presentado el viernes, incluyera entre sus logros la consulta del Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT).

Estos procesos fueron rechazados por habitantes de pueblos originarios, así como especialistas.

El panista señaló que es “mediocre” el presumir un proceso de consulta, ya que están “mal hechos, sin consenso y que violaron la ley”, apuntó.

“Ese tipo de señalamientos le restan credibilidad y seriedad al Informe, confirmando lo que temíamos, que podía hacer un documento propagandístico más que un documento de rendición de cuentas”, destacó el legislador.

Döring agregó que este documento se lee más como una pauta electoral disfrazada de Quinto Informe de Gobierno, que terminará por beneficiar al elegido para la contienda presidencial y por la Jefatura de Gobierno.

“Me temo que las preferencias a favor de Claudia Sheinbaum, aquellas que toleran la manipulación de las encuestas y el apoyo de los empleados de la Secretaría del Bienestar federal, se traduzca en que ese informe sea una suerte de propaganda para la corcholata oficial después del 6 de septiembre”, apuntó.

“Es una serie de mentiras diseñadas para convencernos de que ellos no fueron un desastre como Gobierno, que un informe de realidades”.

Sobre el aplazamiento de la elección de la titular de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, Döring detalló que aún no hay avance, porque el partido decidió esperar hasta el martes.

“Se tomará la decisión después del evento de Xóchitl del domingo (hoy), la prioridad es que salga bien y después se dará la postura del partido”, detalló el legislador.

